

# anou preserv nou planet

## Recyclage électronique : Mauritius Telecom réaffirme son engagement au développement durable

Port Louis, le 2 juin 2025 - Mauritius Telecom insuffle un nouvel élan à son engagement contre la pollution électronique avec le lancement de son programme national de récupération et de recyclage des e-waste, **anou preserv nou planet**. Mise sur pied par la Mauritius Telecom Foundation (MTF), le bras CSR de MT, cette initiative en faveur de l'environnement et de la réduction de l'empreinte écologique des technologies s'inscrit en marge de la Journée mondiale de l'environnement célébrée le 5 juin.

MT avait déjà posé les bases d'une gestion plus responsable des déchets électriques et électroniques en 2009 avec une campagne similaire intitulée 'Recyclons les piles et les mobiles'. Aujourd'hui, la compagnie renouvelle cet engagement dans un contexte où les enjeux environnementaux prennent de plus en plus d'importance. Elle relance ainsi son programme de recyclage électronique afin d'encourager une gestion durable des appareils en fin de vie et de promouvoir des comportements responsables chez le grand public.

**Anou preserv nou planet** s'aligne parfaitement sur les Objectifs de développement durable des Nations unies, notamment l'ODD 12 (Consommation responsable) et l'ODD 13 (Lutte contre les changements climatiques). Mauritius Telecom est d'ailleurs signataire depuis 2024 du Pacte mondial des Nations unies (United Nations Global Compact), la plus grande initiative mondiale en faveur de pratiques commerciales durables et responsables.



« Cette initiative s'inscrit dans notre démarche de développement durable, permettant une meilleure gestion des déchets électroniques. Notre objectif est de sensibiliser le public aux bons gestes. Trop souvent, les piles ou les téléphones sont jetés dans la nature ou dans les poubelles sans qu'on sache où ils finissent. C'est toxique et dangereux pour l'environnement », confie le Chairman de Mauritius Telecom, Sarat Lallah.

## Un geste simple pour préserver notre planète

À compter du 5 juin, les employés et les clients de Mauritius Telecom ainsi que le public pourront déposer leurs anciens téléphones mobiles, tablettes et piles usagées dans les points de collecte, portant la mention **anou preserv nou planet**, mis en place dans tous les Telecom Shops à Maurice et à Rodrigues.

Ces e-waste seront ensuite pris en charge par un recycleur électronique local, avant d'être envoyés à l'étranger pour être traités dans le strict respect des normes environnementales.

À travers **anou preserv nou planet**, Mauritius Telecom consolide sa position de leader responsable, engagée dans des actions à impact positif tout en renforçant durablement la relation de confiance avec le public.

